

# *Demuestra renuncia de candidato debilidad interna de la oposición en Bolivia*

---



La Paz, 13 jul (RHC) La renuncia del candidato a la vicepresidencia por la alianza "Bolivia dijo No", Edwin Rodríguez, manifiesta la debilidad interna de organizaciones sociales no constituidas en partidos todavía, afirmó la víspera Juan Ramón Quintana, ministro de la Presidencia de Bolivia.

A menos de cuatro meses de las elecciones generales del 20 de octubre próximo, Rodríguez presentó su renuncia irrevocable comentó que ayudará a formar un frente único con el Comité Cívico de Potosí para enfrentar al presidente Evo Morales, y su reelección para el período 2020-2025, publica el diario Cambio.

Durante una conferencia para universitarios en Santa Cruz, Quintana precisó que esas agrupaciones representan la suma de voluntades políticas de determinados sectores, pero sin expresarse como partidos o estructuras políticas sólidas y democráticas.

Reflexionó que la renuncia de un candidato a la vicepresidencia del país debe ser discutida con su militancia y más cuando al parecer, la decisión de Rodríguez fue presionada desde el comité cívico.

La sucesión errática -agregó- de los voceros de Comunidad Ciudadana (CC) debería ser también motivo de preocupación para los bolivianos, al referirse a la renuncia a principios de mes de Diego Ayo, portavoz del candidato presidencial Carlos Mesa, cuando reveló que ese partido contaba con al menos 10 millones de dólares para las elecciones generales del 20 de octubre próximo.

Mesa desautorizó a Ayo y calificó de mentira flagrante esas afirmaciones, pero finalmente CC admitió que presentó ante el Tribunal Supremo Electoral un presupuesto equivalente a 7,5 millones de dólares.

“Si hoy día cambia al vocero y mañana lo vuelve a cambiar y pasado lo vuelve a cambiar, quiere decir que la cosa anda bastante mal. Uno tiene que preservar al vocero porque es el mediador entre la fuerza política y la sociedad. Y si usted lo decapita cada vez que se tropieza estamos ante organizaciones débiles frágiles, elásticas y volátiles”, resaltó el ministro de la presidencia.

Aseguró que el pueblo necesita una fuerza política con capacidad para dirigir, como también autoridades que tengan convicción, militancia, solidez y un programa estratégico para el desarrollo de la sociedad boliviana.

La renuncia de Rodríguez se suma a la dimisión del expresidente Jaime Paz Zamora, hasta el mes pasado candidato a la Presidencia por el Partido Demócrata Cristiano (PDC). **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196011-demuestra-renuncia-de-candidato-debilidad-interna-de-la-oposicion-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**